

# Jahresausflug Schlottham

13.09.2022 11:18



Ihren Jahresausflug für die Mitglieder organisierte in diesem Jahr der OGV Schlottham in die Hollertau. Dieser Einladung folgten sie zahlreich, sodass ein gut gefüllter Reisebus die erste Tagesetappe in Mauern ansteuerte. Beim Erlebnisbauernhof Wieser wurden sie von Sonja Hörmannskirchner und ihrem Team nicht nur herzlich empfangen, sondern auch mit vielen Informationen über ihren Hof versorgt. Nach dem Schaubacken und Hofrundgang gab es eine prächtige Jausen mit dem zuvor frisch hergestellten Brot im urgemütlichen Rundholzhaus. Eine Besichtigung des ältestens Holzkreuzes der Welt im kleinen Kirchlein von Enghausen rundete das Vormittagsprogramm ab. Nach der Weiterfahrt Richtung Pötzmes ins Zentrum des Hopfenbaugebietes erfuhren die Besucher alles Wissenswerte über die Arbeit auf einem Hopfenbetrieb. Besonders anschaulich konnte Frau Zellner die Führung gestalten, da die Hopfenernte auf ihrem Betrieb gerade in vollem Gange war. Auch hier waren Kostproben von Hopfenspezialitäten zu verkosten und Kaffee und Kuchen rundete diese Visite ab. Bevor es nach diesem erlebnisreichen Tagesablauf wieder Richtung Rottal in heimische Gefilde ging, kehrte die Reisegruppe noch zum Abendessen ins Gasthaus Scheugenpflug in Hüttenkofen ein um noch in gemüthlicher Runde den Tag ausklingen zu lassen.

